

昨年度生徒会テーマ 『～ 結束 ～ 生徒同士の絆が新たな角中を創る』

「結束」から「躍進」へ

今年度生徒会テーマ 『～ 躍進 ～ 元気・やる気・根気で 挑戦しつづけよう』



生徒会看板、取り付け中です

今年も、美術部の皆さんが制作してくれた生徒会テーマの看板が、先月19日、正面玄関の上に掲げられました。

テーマのように、粘り強くさわやかな角中生になってほしいと願っています。



美術部の皆さんが、製作中です

生活リズムの再確認をお願いします！



前にも書かせていただきましたが、先月11日、大曲仙北の中高の校長先生方に授業を見ていただきました。お出でいただいた校長先生にお願いし、授業の感想を書いていただきました。

- ・生徒と先生が一緒になって授業を盛り上げようとする雰囲気が良い。
- ・生徒が一生涯懸命に学習課題に向かっている。
- ・しらけムードの生徒がない。

学力向上の下地ができつつあるように思います。

郡市総体が終わりました。全県大会に出場する選手もおりますが、学校生活で大きな節目の時期です。今こそ、しっかりとした生活リズムが大切です。「家庭学習→早寝→早起き→朝食→元気に登校」が、本校の学力向上の基盤です。保護者の皆様よろしくお願ひします。

6月29日のPTA参観 ありがとうございます

毎年、『親子で』を意識した活動をしております。今年は、1年生が「親子講習会：救急救命のあり方」、2年生が「親子レク：軽スポーツ、プロジェクトアドベンチャー」、3年生が「親子レク・クラス対抗戦：ソフトバレーボール」でした。保護者の皆様、お楽しみいただけたでしょうか。



1年生、救急救命実習中です



2年生、親子レク中です。



3年生、盛り上がっています。

本を御寄贈いただきました。感謝、感謝です

「読み聞かせ」にも活用させていただいています

先月、本の御寄贈が2件ありました。

一つは、田口本店様から『心に響く小さな5つの物語』という本で、各教室に置ける冊数いただきました。もう一つは、小田野直武の生涯を書いた『青の憧憬（しょうけい）』という本で、著者で秋田市在住の柴山義隆様から献本していただきました。

本日、恒例の学級担任による「読み聞かせ」が行われましたが、早速、御寄贈いただいた「心に響く小さな5つの物語」を活用している学級もありました。改めて感謝申し上げます。



御寄贈いただいた本です



3年生の読み聞かせ風景です。本は「心に響く・」です



- 2日（水） 仙北市教育委員訪問
- 4日（金） 3年実力テスト
- 8日（火） 指導主事訪問（美術・道徳）
- 9日（水） 全県総体壮行式、オケ部壮行演奏会
- 12日（土） 全県総体（～14日）

- 16日（水） 1・2年実力テスト
- 20日（日） 吹奏楽県南コンクール
- 22日（火） 夏休み前集会
- 23日（水） 夏季休業（～21日）
- 31日（木） 2年生職場体験（～8/1）